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МАКС 2011
«Волга-Днепр» и ГП «Ан-
тонов»: Ан-124-100 будет 
модернизирован

ГК «Волга-Днепр» догово-
рилась с Государственным 
предприятием «Антонов» о 
модернизации первого «Рус-
лана» (Ан-124-100)  авиаком-
пании «Волга-Днепр». По 
сообщению пресс-службы 
группы компаний, в резуль-
тате усовершенствования 
машины Ан-124-100 станет 
Ан-124-111ВД. Данная до-
говоренность – ни что иное, 
как первый шаг на пути 
воплощения в жизнь про-
граммы возобновления про-
изводства Ан-124, являю-
щегося крупнейшим в мире 
грузовым самолетом, из 
когда-либо производимых 
серийно.

(Продолжение на стр. 2)

ИФК подписался на трид-
цать Bombardier C130s

Старший вице-президент 
компании Bombardier Chat 
Fuller  и генеральный дирек-
тор «Ильюшин Финанс Ко.» 
Александр Рубцов в ходе 
аэрокосмического салона 
МАКС-2011 подписали пред-
контрактное соглашение по 
самолетам Bombardier се-
мейства С series.

(Продолжение на стр. 4)

«ЮТэйр» купит у «ВЕРТОЛЕ-
ТОВ РОССИИ» 40 Ми-171

17 августа в Москве в рам-
ках МАКС-2011 состоялась 
торжественная церемо-
ния подписания контракта 
между ОАО «Авиакомпания 
«ЮТэйр» (UTair Aviation) и 
ОАО «Вертолеты России», 
входящим в корпорацию 
«Оборонпром», на поставку 
сорока средних вертолетов 
Ми-171. Начало поставки 
ожидается в 2012 году. 

(Продолжение на стр. 10)
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ОАК АКТИВИзИРуЕТ ИСПОЛьзОВАнИЕ 
КОМПОзИцИОнных МАТЕРИАЛОВ

ВЛАДИМИР ПуТИн: ПОДДЕРжКА 
ОТРАСЛИ ПРОДОЛжИТСя

В рамках реализации при-
нятой в 2011 году «Программы 
инновационного развития ОАО 
«ОАК» холдинговая компания 
«Композит» совместно с ОАК, 
«Роснано» и ФГУП «ВИАМ» под-
писали 17 августа 2011 года 
соглашение о сотрудничестве, 
направленное на внедрение со-
временных композиционных 
материалов российской разра-
ботки в перспективные граж-
данские и военные продукты 
линейки ОАК. 

(Продолжение на стр. 10)

Генеральный директор ФГУП «ВИАМ» Евгений Каблов, 
 глава ОАО «Роснано» Анатолий Чубайс, президент «ОАК» Михаил Погосян, 
генеральный директор «Холдинговой компании «Композит» Леонид Меламед 

Премьер-министр РФ Владимир Путин на церемонии открытия международного авиационно-космиче-
ского салона МАКС-2011 заявил, что российские власти продолжат оказывать поддержку российскому 
аэрокосмическому комплексу. По словам премьера он является для страны стратегическим приоритетом; в 
первую очередь внимание будет уделено технической модернизации и перевооружению производств. 

(Продолжение на стр. 6)

Глава Правительства РФ Владимир Путин выразил генеральному директору - генеральному конструктору  
ОАО «Российские космические системы» Юрию Урличичу удовлетворение тем, что Россия наращивает орбитальную 
группировку спутников ГЛОНАСС
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(Окончание, начало на стр. 1)
Президент Группы компаний 

«Волга-Днепр» Алексей Исайкин 
и президент-генеральный кон-
структор ГП «Антонов» Дмитрий 
Кива подписали необходимые 
бумаги 17 августа 2011 года в 
ходе МАКС-2011.

Среди подписанных докумен-
тов – «Техническое задание на 
ОКР», а также «Решение о по-
рядке проведения опытно-кон-

структорских работ (ОКР) по 
модернизации первого самоле-
та Ан-124-100-150 (Ан-124-100), 
эксплуатируемого ООО «Авиа-
компания Волга-Днепр». В них 
указано, что продукт модерни-
зации – Ан-124-111ВД – будет 
иметь грузоподъемность 150 т, 
взлетный вес 402 т, дальность 
полета с грузом 120 т – не ме-
нее 5 тыс. километров. При этом 
минимальный состав летного 

экипажа три человека. Помимо 
заключения упомянутых дого-
воренностей компании разра-
ботали и утвердили цикловой 
график выполнения ОКР.

Группа компаний «Волга-
Днепр» решилась на глубокую 
модернизацию «Руслана», пре-
жде всего с оглядкой на долго-
временные потребности рынка 
перевозок тяжелых и крупно-
габаритных грузов.  Брались в 
расчет возросшая необходи-
мость повышения эксплуатаци-
онных параметров «Руслана», 
текущее положение на пред-
приятиях обеспечивающих 
поддержание летной годности 
эксплуатируемых воздушных 
судов семейства Ан-124, а так-
же перспективные требования 
ИКАО.

Обновленный «Ан» будет 
подниматься в воздух модер-
низированными двигателями 
Д-18Т серии 3М, имеющими 
цифровую систему управле-
ния с полной ответственностью 
FADEC, ресурсом 50000 часов. 
Экологические данные мотора 

будут повышены до параме-
тров, указанных в междуна-
родных требованиях по уров-
ню эмиссии вредных веществ. 
Кроме того, его характеристи-
ки приведут в соответствие с 
требованиями главы IV Прило-
жения 16 ИКАО по шуму, а так-
же требованиями Приложения  
16 ИКАО том 2 (с поправкой по 
6-ю включительно).

До 12 тысяч типовых полетов 
и до 60 тысяч летных часов вы-
растут ресурсы самолета после 
модернизации, а срок службы – 
достигнет 50 лет.

Ан-124-111ВД в отличие от 
исходного варианта машины 
получит цифровое бортовое ра-
диоэлектронное оборудование. 
Часть самолетных систем также 
станут цифровыми.

ОКР, осуществляемые при 
модернизации машин «Вол-
га-Днепра»‚ дадут возмож-
ность создать основной объем 
НИОКР для начала «Програм-
мы возобновления произ-
водства новых самолетов  
Ан-124-300». 

ВЭБ-лизинг и Airbus подписа-
ли меморандум о взаимопони-
мании. Документ предполагает 
сотрудничество в сфере финан-
сирования и лизинга воздушных 
судов. Соглашение было подпи-
сано 17 августа, в ходе авиаса-
лона МАКС-2011 генеральным 
директором ВЭБ-лизинг Вячес-
лавом Соловьевым и вице-пре-
зидентом Airbus по Европе, Азии 
и Тихоокеанскому региону Кри-
стофером Бакли.

Подписанное соглашение дает 
возможность ВЭБ-лизинг и Airbus 
управлять портфелем, обмени-
ваться информацией, опытом и 
экспертизой в области финан-
сирования авиационной техники, 
включая структурирование сде-
лок по финансовому и операци-
онному лизингу. Меморанудума 
гласит, что ВЭБ-лизинг будет ока-
зывать поддержку эксплуатантам 
на территории России и СНГ в ча-
сти привлечения финансов для 

платежей по поставке как новых 
самолетов Airbus и предваритель-
ных платежей, так и самолетов 
со вторичного рынка с привле-
чением экспортных кредитных 
агентств из Европы.

Генеральный директор ВЭБ-
лизинга Вячеслав Соловьев 
уверен, что подписание мемо-
рандума о сотрудничестве с 
Airbus даст возможность сде-
лать деловые отношения между 
участниками соглашения более 
крепкими, что позволит улуч-
шить качество обслуживания 
и повысить конкурентноспо-
собность компаний в сегменте 
авиационного лизинга, а кроме 
того, обновить высокотехноло-
гичными лайнерами парк воз-
душных судов авиакомпаний 
России и стран СНГ.

В ходе мероприятия подписа-
ния меморандума Крис Бакли 
рассказал, что он ожидает от 
партнерства с ВЭБ-лизингом: 
«Наше сотрудничество с ком-
панией ВЭБ-лизинг будет спо-
собствовать дальнейшему раз-
витию рынка операционного и 
финансового лизинга в России 
и СНГ. Оно также позволит нам 
предложить авиакомпаниям 
комплексные и инновационные 
финансовые решения в данной 
области». Кроме того, вице-пре-
зидент Airbus по Европе, Азии 
и Тихоокеанскому региону до-
бавил: «Мы будем продолжать 
оказывать содействие нашим 
заказчикам в поиске наиболее 
приемлемых для них способов 
финансирования приобретения 
самолетов Airbus».  

ГК «ВОЛГА-ДнЕПР» И ГП «АнТОнОВ»:  
Ан-124-100 буДЕТ МОДЕРнИзИРОВАн

ВЭб-ЛИзИнГ И AirBus  
буДуТ СОТРуДнИчАТь
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КлимовсКий специализированный
патронный завод

Точно в цель!

Основные клиенты завода –
Федеральная служба безопасности 
Российской Федерации,
Министерство обороны России

249100, Россия,
Калужская обл, г. Таруса,
ул. Р. Люксембург,  д. 18а
Тел: +7 (495) 502-50-13
http://www.kspz.ru 
e-mail: office@kspz.ru
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(Окончание, начало на стр. 1)
Соглашением предусмотре-

на покупка десяти самолетов 
и опцион еще на десять, а 
также право на приобрете-
ние в дальнейшем дополни-
тельно десятка машин. Таким 
образом, общий заказ ИФК 
может составить 30 единиц. 
Реальная стоимость согла-
шения не оглашается. Госпо-
дин Chat Fuller сказал только, 
что каталожная цена одной 
машины составляет 66 млн 
долларов. Говоря о причинах 
выбора канадского самолета, 
Рубцов сказал, что сегодня он 
представляет собой лучшее 
предложение в своем классе. 
Кроме того, по вместимости 
и характеристикам он пре-
красно вписывается в про-
дуктовую линейку ИФК. По 
размерности самолет C130 
больше российско-украинско-
го Ан-158, который вмещает 
до 90 пассажиров, и несколь-
ко меньше, чем перспектив-

ный российский МС-21-200 с 
номинальной вместимостью 
150 кресел. Подписанное  
17 августа соглашение носит 
предварительный характер. 
«Нам еще предстоит много 
поработать над завершени-
ем сделки», – сказал Рубцов. 
Надо подготовить полный 
комплект документов и полу-
чить одобрение совета дирек-
торов. Вновь приобретаемые 
самолеты предназначены как 
для российских авиакомпа-
ний, так и для зарубежных 
авиаперевозчиков. По заяв-
лениям фирмы-разработчика, 
C series имеет значительное 
преимущество перед суще-
ствующими на рынке моде-
лями: по топливной эффек-
тивности на 20%, по прямым 
операционным расходом – на 
15%, при этом предоставляя 
пассажирам больше комфор-
та за счет кресел с увеличен-
ной шириной спинки. 

Владимир Карнозов

.

напомним, что самолеты линейки Cs пассажировместимостью от 
100 до 145 человек способны совершать полеты на расстояние до  
5,4 тысячи километров и развивать скорость до 870  километров в час. 
В настоящее время Bombardier имеет заказы на 133 таких самолета. 
Кроме того, заключенные с компанией контракты предусматривают 
опционы на поставку еще 130 лайнеров серии Cs.

«ИЛьЮшИн ФИнАнС Ко.»  
ПОДПИСАЛСя нА ТРИДцАТь BomBArdier C130s
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Старший вице-президент компании  
Bombardier Chat Fuller   

и генеральный директор «Ильюшин Финанс Ко.»  
Александр Рубцов

Bombardier C series 
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ДВА ПАК ФА нА ОДнОМ МАКСe

ВЛАДИМИР ПуТИн:  
ПОДДЕРжКА ОТРАСЛИ ПРОДОЛжИТСя

(Окончание, начало на стр. 1)
«Государство оказывало и бу-

дет продолжать оказывать под-
держку российскому аэрокос-
мическому комплексу. Для нас 
это абсолютно стратегический 
приоритет”, - отметил Владимир 
Путин. – Только в 2009-2011 го-
дах на развитие авиапрома было 
направлено более 270 млрд. ру-
блей. И добавил, что «по уровню 
ежегодных расходов на освоение 
космоса страна вышла на четвер-
тое место в мире по абсолютным 
объемам вложения средств».

Премьер-министр обратил 
внимание собравшихся на то, 
что даже несмотря на кризис-
ный период, удалось обеспечить 

продвижение всех ключевых 
проектов, с которыми связано 
будущее космонавтики, а также 
военной и гражданской авиации.

В частности он сказал: “Даже 
несмотря на известные труд-
ности, и в мировой, и в нашей 
экономике в период ее спада, в 
период кризиса, мы не сокра-
тили ни одной авикосмической 
программы. Ни одной! Все фи-
нансировались ритмично и в 
полном объеме».

Владимир Путин выразил 
удовлетворение тем, что Россия 
наращивает российскую орби-
тальную группировку, в том чис-
ле спутников системы ГЛОНАСС, 
а также вновь возвращается к 

программам исследования пла-
нет Солнечной системы.

Коснулся премьер и проекта 
«самолета 21 века» МС-21: «Ак-
тивно идет работа над проектом 
самолета МС-21, это среднема-
гистральный лайнер с крылом 
из композитных материалов, а 
также перспективными вертоле-
тами Ми-38 и Ка-62. Развернуто 
серийное производство рос-
сийско-украинского самолета 
Ан-148 в различных модифика-
циях».

По словам главы Правитель-
ства России, у всех предприятий 
и заводов, входящих в интегри-
рованные структуры, появились 
четкие перспективы развития 

и на сегодняшний день консо-
лидация авиапрома завершена. 
Обращаясь к планам на будущее, 
Владимир Путин сказал: «В пер-
вую очередь будем работать над 
технической модернизацией и 
перевооружением производств, 
научных организаций, повы-
шать их эффективность и кон-
курентоспособность, помогать 
нашим компаниям выходить на 
глобальный рынок». При этом 
премьер-министр добавил, что 
Россия открыта для тесного со-
трудничества с партнерами, для 
реализации совместных проек-
тов и формирования альянсов с 
ведущими мировыми производ-
ственными компаниями.  

Власти РФ будут и дальше поддерживать отечественный 
аэрокосмический комплекс
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ТОЛЬКО ЛУЧШЕЕ
КОРПОРАЦИЯ «ИРКУТ»

Су—30МК Як —130 Бе—200 МС —21

3 ДЕнь МАКСа:  
КОнФЕРЕнцИя нОВИКОМбАнКА

18 августа 2011 года, в рамках 
авиасалона МАКС-2011 пройдет 
конференция «Новые финан-
совые возможности для ОПК, 
авиационной промышленности 
и машиностроения в современ-
ных условиях», организатором 
которой выступает Новиком-
банк.

Гостями конференции станут 
руководители крупнейших рос-
сийских предприятий, которые 
получат возможность узнать о 
перспективных направлениях 
сотрудничества и эффективных 
способах банковского финанси-
рования текущих и инвестици-
онных проектов.

В ходе конференции будут об-
суждены следующие темы:

– Банковское финансирование 
проектов инновационного раз-
вития, кредитование государ-
ственных программ и государ-

ственного оборонного заказа. С 
докладом по данному вопросу 
выступит старший вице-прези-
дент Новикомбанка Саид Ами-
нов.

– Казначейские решения для 
холдингов в ОПК и машиностро-
ении: услуга «Расчетный центр 
корпорации». Об этом расска-
жет старший вице-президент 
Новикомбанка Анатолий Мар-
тынов.

– Опыт внедрения и исполь-
зования услуги Новикомбанка 
«Расчетный центр корпорации» 
в ОАО «Концерн Радиоэлек-
тронные технологии». По дан-
ному вопросу выступит Первый 
заместитель генерального ди-
ректора ОАО «Концерн Радиоэ-
лектронные технологии» Игорь 
Насенков.

– Использование инстру-
ментов международного 

финансирования при модер-
низации производства. По 
данному вопросу с докладом 
выступит заместитель Пре-
зидента Новикомбанка Елена 
Ширинская.

В ходе конференции участ-
никам и гостям будет предо-
ставлена возможность как 
обсуждения предложенных 
тем, так и обмена опытом вне-
дрения высокотехнологичных 
банковских продуктов.

Проведение Новикомбан-
ком, стратегическим партне-
ром авиасалона МАКС-2011, 
тематической конференции 
отражает стремление банка 
к интеграции высокотехно-
логичных банковских про-
дуктов в сферу деятельно-
сти современных российских 
промышленных предприятий 
оборонно-промышленного 

комплекса в целях повыше-
ния стратегического потенци-
ала Российской Федерации. 

за прошедшие дни нынешне-
го авиасалона новикомбанк 
уже подписал соглашения 
о сотрудничестве с рядом  
отечественных предприятий 
авиационной отрасли. Среди 
них ОАО «ЭМз им. В.М. Мяси-
щева», ОАО «Концерн «Авиа-
приборостроение», ОАО «Ави-
аагрегат», ОАО «Ильюшин 
Финанс Ко», ОАО «Камов», ОАО 
«Концерн «Авиационное обо-
рудование», ОАО «Вертолеты 
России», ОАО «ОАК-Транс-
портные самолеты», зАО 
«цнТу «Динамика», ОАО «Мо-
сковский вертолетный завод  
им. М. Л. Миля».
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Работа авиационных предприятий, производящих авиационную технику, в немалой степени зависит от надежной рабо-
ты компаний — поставщиков запчастей. О том, как работают такие компании, попробуем представить на конкретном примере.  
Мы беседуем с Сергеем николаевичем барановым — Генеральным директором ООО «РуСАВИА», которое является одним из опытных и из-
вестных в своем секторе рынка.

СЕРГЕй бАРАнОВ: «В уСЛОВИях жЕСТКОй 
КОнКуРЕнцИИ нАшА КОМПАнИя  

ОТСТОяЛА СВОИ ПОзИцИИ нА РынКЕ»

– Расскажите, пожалуйста, не-
много об истории создания ком-
пании «РУСАВИА»?
– В этом году ООО «РУСАВИА» 

отмечает 20-летний юбилей. 
В 1991 году на базе Авиацион-
ного научно-промышленного 
комплекса «МиГ» и коммер-
ческих структур выпускников 
физико-технологического ин-
ститута была создана компания 
«РУСАВИА». За два десятилетия 
организация выросла из не-
большой группы единомыш-
ленников энтузиастов в солид-
ное предприятие. В настоящее 
время штат «Русавиа» насчиты-
вает около 150 человек.

– Каковы основные направле-
ния деятельности компании се-
годня?
– Одним из основных направ-

лений деятельности компании 
является поставка инозаказчи-
кам запасных частей и авиаци-
онно-технического имущества 
(АТИ) для авиационной техники 
отечественного производства. 
Заказы на запасные части ком-
пания размещает на ведущих 

предприятиях России, с кото-
рыми заключены долгосрочные 
соглашения, а также размеща-
ет заказы на ремонт изделий 
и комплектующих к авиатехнике 
на авиаремонтных предприяти-
ях, с которыми также имеются 
долгосрочные соглашения. Пря-
мые контакты с заводами-из-
готовителями и авиаремонтны-
ми предприятиями позволяют  
«РУСАВИА» выступать надеж-
ным партнером, гарантирующим 
выполнение заказа в установ-
ленные сроки и с высоким ка-
чеством. Кроме того, компания 
имеет собственное лицензиро-
ванное производство большой 
номенклатуры резинотехниче-
ских изделий.

– Насколько конкурентна дан-
ная отрасль? Обозначьте спец-
ифику работы в ней и перспек-
тивы.
– Рынок авиазапчастей доволь-

но емкий и долгосрочный. Кроме 
того, в настоящее время остро 
стоит проблема в обеспечении 
авиазапчастями эксплуатиру-
емой за рубежом авиатехники 

советского (российского) про-
изводства. Переход от системы 
централизованного снабжения 
авиационно-техническим имуще-
ством к полной децентрализа-
ции поставок, привел к появле-
нию на рынке целого ряда новых 
игроков, как российских, так и со 
стран бывшего Советского Союза 
и ближнего зарубежья. Поэтому 
конкуренция на рынке авиазапча-
стей очень острая, порой прини-
мает далеко не добросовестный 
характер. В этих условиях наша 
компания доказала и отстояла 
свои позиции на рынке, а также 
расширила спектр предлагаемых 
услуг. Поэтому, как отмечалось 
ранее, рынок авиазапчастей явля-
ется долгосрочным, востребован-
ным и мы с оптимизмом смотрим 
на дальнейшее взаимовыгодное 
сотрудничество с инозаказчиками.

– Объемы поставок вашей ком-
панией комплектующих год от 
года растут?
– Объемы поставок являются  

стабильными на протяжении по-
следних 5 лет. Это обусловлено 
тем, что эксплуатация авиаци-

онной техники за рубежом носит 
планово-предупредительный ха-
рактер, поэтому колебания спро-
са на запчасти незначительны.

– С какими трудностями чаще 
всего сталкиваетесь в работе?
– Сложности возникают в ос-

новном с  приобретением и по-
ставкой заказчику запасных ча-
стей (приборов, узлов, агрегатов 
и отдельных деталей), которые 
устарели и сняты с производства. 
Возобновление их производства 
требует дополнительных затрат, 
что в первую очередь сказывается 
на цене конечного продукта, и ча-
сто приводит к недопониманию 
ценовых параметров заказчиком.

– В какие страны поставляете 
комплектующие?
– География внешнеэкономи-

ческой деятельности компании 
обширна и включает страны Ев-
ропы, Африки и Юго-Восточной 
Азии, где в эксплуатации дли-
тельное время находится авиа-
техника советского и российско-
го производства.

– Вы также занимаетесь  
авиареставрацией. Расскажите, 
пожалуйста, об этом направле-
нии деятельности Вашей компа-
нии.
– Цель авиареставраторов  

«РУСАВИА» — создание коллек-
ции летающих самолетов Второй 
мировой войны.

«РУСАВИА» приняло уча-
стие в реставрации самолета 
И-15бис, который был представ-
лен на Гидроавиасалоне–2002 
в г. Геленджике, а также самолет 
ДИТ, представленный с И-15бис 
на авиасалоне МАКС-2003 в г. 
Жуковском.

Полностью отреставрированы 
два фронтовых ПО-2, третий ПО-2 
восстановлен частично, также идет 
работа по реставрации МиГ-3.

– Для тех видов работ, которые 
вы сейчас выполняете, персонала 
хватает?
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– Компания постоянно раз-
вивается, расширяет сфе-
ры своей деятельности, ос- 
ваивает новые технологии, на-
капливает опыт работы, при-
влекая на работу высококвали-
фицированных специалистов в 
области авиационной техники. 
Основу компании составляют 
настоящие профессионалы, 
имеющие богатый опыт в раз-
работке, производстве и экс-
плуатации авиационной техни-
ки. При необходимости к работе 
привлекаются и специалисты 
на договорной основе.

– Каким главным принципом 
руководствуется в своей де-
ятельности компания «РУСА-
ВИА»?
– Основным принципом ра-

боты компании является га-
рантия качества поставляемой 
продукции и своевременное 
выполнение контрактных обя-
зательств по срокам поставки. 
В компании создана и доста-
точно эффективно функцио-
нирует многоступенчатая си-
стема контроля за подготовкой, 
комплектацией, проверкой ка-
чества и оформлением техни-

ческой документации на авиа-
ционное имущество.

– Каковы дальнейшие планы 
развития вашей компании?
– Многолетний опыт работы 

на рынке поставок запасных 
частей  комплектую-щих из-
делий к авиационной техники 
поз-воляет компании с опти-
мизмом смотреть в будущее. 
В планах компании расшире-
ние сотрудничества со страна-
ми Латинской Америки (такая 
работа активно ведется и уже 
имеются первые положитель-
ные результаты этого сотрудни-

чества), дальней-шее развитие 
собственного лицензирован-
ного производства и расшире-
ние номен-клатуры изделий 
собственного производ-ства, 
а также кооперация с други-
ми росийскими участниками 
внешнеэкономической дея-
тельности с целью расширения 
предо-ставляемого спектра ус-
луг заказчику. Вве-дение новых 
методов логистики в процесс 
транспортировки и доставки 
авиазапчастей. 

Мария Гармаза

«АВИАКОР»: 60-70 Ан-140 – зА 10 ЛЕТ
Заместитель начальника 

управления ОАО «Рособоро-
нэкспорт» Константин Грек, 
выступая перед журналиста-
ми на авиасалоне МАКС-2011 
сообщил, что Самарский ОАО 
«Авиакор - авиационный за-
вод» за 10 лет планирует по-
ставить до 70 самолетов Ан-
140. Поставка первых шести 
машин стартует в 2014 году. 
Константин Грек отметил, 
что самолет может эксплу-

атироваться в том числе и в 
сложных погодных условиях, 
поэтому к нему есть интерес 
со стороны потребителей из 
Юго-Восточной Азии и Юж-
ной Америки. Кроме того, он 
добавил, что в сегодня обсуж-
дается вопрос расширения 
модельного ряда продукции 
предприятия. И конкретизи-
ровал: «в частности, речь идет 
о беспилотных летательных 
аппаратах и малой авиации.  
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(Окончание, начало на стр. 1)
Подписанный документ является 

своеобразной «дорожной картой» 
для формирования в России кла-
стера по созданию инновационных 
материалов для авиастроения и 
формированию рынка конкурен-
тоспособных отечественных поли-
мерных композиционных материа-
лов на основе углеродного волокна.

Как отмечается в сообщении 
ОАК, в авиастроении примене-
ние современных композици-
онных материалов на основе 
углеволокна позволяет снизить 
вес конструкции планера само-
лета и улучшить прочностные и 
аэродинамические характери-
стики, что в значительной мере 
повысит конкурентоспособность 
российских самолетов на между-
народном рынке. Сегодня доля 

композиционных материалов 
в перспективных гражданских 
лайнерах составляет порядка  
30-50%.

Эксперты считают, что потреб-
ность в композитных материалах 
для ряда отраслей промышлен-
ности в последующие десяти-
летия увеличится в 4 раза, что 
будет превышать производствен-
ные возможности существующих 
мировых производителей. Имен-
но поэтому создание в России 
под эгидой «Роснано» современ-
ного производства новых компо-
зиционных материалов призвано 
не только обеспечить импорто-
замещение во многих отраслях 
экономики, но и придать отече-
ственной высокотехнологичной 
продукции дополнительный экс-
портный потенциал. 

(Окончание, начало на стр. 1)
В присутствии Председате-

ля Правительства Российской 
Федерации Владимира Путина 
свои подписи на документе по-
ставили генеральный директор 
Авиакомпании «ЮТэйр» Андрей 
Мартиросов и генеральный ди-
ректор холдинга «Вертолеты 
России» Дмитрий Петров. Усло-
вия контракта предусматрива-
ют поступление заказчику всей 
партии вертолетов Ми-171 до 
конца 2013 года. 

«Пополнение воздушного 
флота Авиакомпании «ЮТэйр» 
сорока новыми вертолетами 
Ми-171 – значимый шаг для 
развития нашего бизнеса, учи-
тывая стремительно растущий 

спрос на выполнение авиаци-
онных работ вертолетами этого 
типа. «ЮТэйр» имеет более чем 
40-летний опыт эксплуатации 
вертолетов семейства «Миль» 
всех классов в различных реги-
онах планеты. Возможности но-
вых Ми-171, обладающих  улуч-
шенными летно-техническими 
характеристиками, в сочетании 
с высоким профессионализ-
мом специалистов «ЮТэйр», 
несомненно, укрепят наше ли-
дерство на рынке вертолетных 
услуг», – отметил генеральный 
директор «ЮТэйр» Андрей Мар-
тиросов.

«Авиакомпания «ЮТэйр» явля-
ется одним из ключевых партне-
ров холдинга «Вертолеты Рос-

сии», с которым нас связывают 
годы успешной совместной ра-
боты и колоссальный опыт ре-
ализации совместных проектов. 
Сегодня «ЮТэйр» - крупнейший 
гражданский заказчик верто-
летной техники в России, при-
нимающий непосредственное 
участие в развитии российского 
вертолетостроения, в том числе 
в процессах модернизации се-
рийной и создания новой вер-
толетной техники», – заявил 
генеральный директор холдинга 
«Вертолеты России» Дмитрий 
Петров.

Количество Ми-171 (в том чис-
ле в модификации Ми-8АМТ) 
в парке «ЮТэйр» сейчас пре-
вышает 50 единиц. Вертолеты, 

которые Авиакомпания получит 
в рамках нового контракта, бу-
дут заняты обеспечением нужд 
нефтегазовой отрасли, выпол-
нением полетов, связанных с 
монтажными работами и по-
жаротушением, а также будут 
эксплуатироваться в рамках 
контрактов с Организацией Объ-
единенных Наций и по зарубеж-
ным коммерческим контрактам.

Предыдущий совместный 
крупный контракт «Вертолетов 
России» и «ЮТэйр» на 40 вер-
толётов Ми-171 (в варианте Ми-
8АМТ) был исполнен холдингом 
в сентябре 2010 года. При этом 
все вертолёты были изготовле-
ны и поставлены ранее заплани-
рованных сроков. 

ОАК АКТИВИзИРуЕТ ИСПОЛьзОВАнИЕ 
КОМПОзИцИОнных МАТЕРИАЛОВ

«ЮТЭйР» КуПИТ у «ВЕРТОЛЕТОВ РОССИИ» 40 МИ-171
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